



9 Pièces

3300 m²

Réf. 4449216

17 970 €

St-Tropez

Maison à louer (83990)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située dans un domaine privé et sécurisé, cette villa moderne d'environ 450m² bénéficie d'un accès à pied à la plage de la Bouillabaisse. Au rez-de-chaussée, une salle à manger et un salon lumineux, une cuisine entièrement équipée ainsi que cinq chambres en suite. A l'étage, une chambre de Maître avec sa terrasse privative, ses deux dressings et sa salle de bains/douche. En extérieur, un jardin joliment arboré, une piscine miroir, de belles terrasses ainsi qu'un garage double. Équipements : Climatisation, WIFI, alarme, coffre-fort et places de parking. Services inclus : Ménage, linge de maison, ...

Situated in a private, secure estate, this modern villa of around 450 sqm benefits from walking access to the beach at La Bouillabaisse. The first floor features a bright living and dining room, a fully equipped kitchen and five en suite bedrooms. Upstairs, a master bedroom with private terrace, two dressing rooms and bathroom/shower. Outside, a beautifully wooded garden, a mirror pool, beautiful terraces and a double garage. Equipment : Air conditioning, WIFI, alarm, safe and parking spaces. Services included: Housekeeping, linen, pool towels and personalized BARNES concierge service. Information ...

BARNES INTERNATIONAL REALTY

9 avenue du 8 mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

